

La délicate pose d'un NRO

Le déploiement de la fibre optique se poursuit et s'accélère à Calvi. Outre l'installation de câbles un peu partout en centre-ville, c'est la pose hier d'un nœud de raccordement optique, en face du complexe sportif intercommunal, qui a mobilisé d'importants moyens.

Ce NRO, véritable cœur du réseau fibre, se compose d'un pré-fabriqués en béton d'environ 15 mètres carrés pour 25 tonnes. Pour soulever une telle charge, l'entreprise déléguataire Corsica Fibra fait appel, pour le grutage, au savoir-faire du chantier naval de Calvi. Il s'agit du 33^e NRO posé depuis le début du chantier de fibrage de la Corse, mais l'opération est toujours un petit événement.

« À l'intérieur du NRO, il y aura tous les éléments actifs pour alimenter la fibre, explique un responsable du chantier. Ces NRO sont fabriqués en Italie pour ce qui est de la structure et sur le Continent pour ce qui est des

équipements actifs. Une fois livrés en Corse, ils sont rééquipés avec des éléments supplémentaires. »

La structure est semi-enterrée, pour que les câbles sous-terrains



Le NRO posé hier matin, en face du complexe sportif intercommunal, sera habillé de pierre pour mieux s'intégrer dans le paysage.

DOC CM



La grue s'apprête à soulever les 25 tonnes du nœud de raccordement optique qui permettra de connecter les 5 674 foyers calvais à la fibre.

J.-F.P.

qui la connectent ne soient pas visibles. Elle sera ensuite habillée de pierre, telle une banale bergerie, afin de mieux s'intégrer

dans le décor. C'était une volonté de la municipalité de Calvi.

18 points de mutualisation

Le nœud de raccordement optique posé hier matin desservira 18 points de mutualisation, positionnés également sur Calvi. Les 5 674 foyers raccordés à ces équipements pourront bénéficier de la performance de la fibre optique à partir de fin 2021 ou du début d'année 2022. Deux autres NRO vont être posés prochainement sur les communes de Calenzana et de Galeria.

« Le chantier avance à bonne allure grâce à la mobilisation de tous, acteurs privés comme publics, se félicite Isabelle Simon, déléguée régionale Altice France

en charge du déploiement de la fibre en Corse. Grâce à cette initiative publique, c'est l'entièreté de l'île qui sera fibrée, pas que les villes mais également les villages ou habitations plus éloignés, conformément au souhait de l'exécutif corse. C'est un projet structurant auquel nous sommes fiers de contribuer car il ouvre de nouvelles possibilités aux entreprises corses comme aux Corses dans leur ensemble ».

Le réseau en cours d'installation a une durée de vie d'environ 80 ans. Si le besoin s'en fait sentir, il sera possible d'augmenter facilement ses capacités. La promesse, d'ici à la fin du chantier, est celle d'un internet 50 fois plus rapide que l'ADSL.

JEAN-FRANÇOIS PACELLI